

Kolombia Sita 10 Ton Kokain

BOGOTA(IM) - Angkatan bersenjata Kolombia menyita 10 ton kokain pada Rabu (24/11). Jumlah tersebut menjadi pengiriman terbesar sepanjang tahun ini. Menteri Pertahanan Kolombia Diego Molano mengatakan sitaan itu pun sekaligus menghancurkan dua laboratorium obat dalam misi anti-narkotika di tenggara Kolombia. Kokain dan laboratorium tersebut adalah milik pemberontak sayap kiri Tentara Pembebasan Nasional (ELN). Molano menyatakan keduanya ditemukan di zona perdesaan kotamadya Samaniego yang terletak di provinsi Narino Kolombia dekat perbatasan dengan Ekuador. "Ini adalah pukulan paling penting dalam hal penyitaan kokain tahun ini.

Sepuluh ton akan melihat ELN menerima lebih dari 300 juta dolar AS," ujarnya. Meskipun telah berjuang selama beberapa dekade melawan perdagangan narkoba, Kolombia tetap menjadi produsen kokain global teratas. Negara ini menghadapi tekanan terus-menerus dari Amerika Serikat untuk menurunkan ukuran tanaman koka, bahan utama narkoba, serta produksi kokain. Perdagangan narkoba membantu membiayai kelompok-kelompok bersenjata ilegal di Kolombia dalam konflik bersenjata internal yang telah berlangsung lama. Konflik itu telah menewaskan lebih dari 260 ribu orang. Militer dan polisi Kolombia mencatat rekor dengan menyita 505 ton kokain pada 2020. ● gul



POHON NATAL RAKSASA DI LAPANGAN ST PETER VATIKAN

Sebuah pohon Natal raksasa tiba di Lapangan St. Peter menjelang musim perayaan di Vatikan, Selasa (23/11).

Kematian Akibat Covid di Eropa Diprediksi Capai 2,2 Juta

Banyaknya orang yang tak divaksinasi jadi pemicu lonjakan kasus baru di Eropa.

JENEWA(IM) - Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) memperkirakan, jumlah total kematian akibat Covid-19 di Eropa bisa mencapai 2,2 juta pada musim dingin. Jika kasus Covid-19 di Eropa terus meningkat, WHO memprediksi jumlah kematian pada 1 Maret 2022 dapat mencapai 700 ribu, selain 1,5 juta orang yang telah meninggal akibat virus tersebut.

Dilansir Aljazeera, Rabu (24/11), WHO juga memperkirakan, jumlah total kematian akibat Covid-19 di Eropa bisa mencapai 2,2 juta pada musim dingin. Jika kasus Covid-19 di Eropa terus meningkat, WHO memprediksi jumlah kematian pada 1 Maret 2022 dapat mencapai 700 ribu, selain 1,5 juta orang yang telah meninggal akibat virus tersebut.

dan pelanggaran pembatasan. Namun, tingkat penularan sangat bervariasi antarnegara di Eropa. Tingkat penularan rendah terjadi di sebagian besar wilayah Eropa Timur. Sebagai perbandingan, hanya 24,2 persen orang Bulgaria yang telah menerima vaksinasi lengkap. Sedangkan di Portugal, sebanyak 86,7 persen penduduknya telah menerima vaksinasi lengkap. Menurut data WHO, kematian terkait Covid-19 di wilayah Eropa dari 53 negara meningkat pekan lalu menjadi hampir 4.200 per hari. Jumlah tersebut dua kali lipat dari 2.100 kematian per hari pada akhir September.

WHO mengatakan, tingginya jumlah orang yang tidak divaksinasi serta menurunnya tingkat kekebalan vaksin menjadi faktor yang memicu kenaikan kasus Covid-19 di Eropa. Selain itu, faktor lainnya, yaitu dominasi varian delta dan pelanggaran langkah-langkah kebersihan. Beberapa negara, termasuk Yunani, Prancis, dan Jerman, sedang berupaya untuk memberikan suntikan dosis ketiga kepada masyarakat. WHO mengatakan, tingginya jumlah orang yang tidak divaksinasi serta "pengurangan perlindungan yang disebabkan oleh vaksin", termasuk di antara faktor-faktor yang memicu penularan tinggi di

Eropa di samping dominasi varian Delta dan pelanggaran langkah-langkah kebersihan. Direktur Regional WHO Eropa, Hans Kluge, mengatakan, Eropa dan Asia Tengah menghadapi musim dingin yang menantang pada masa depan. Dia menyerukan pendekatan vaksin plus, yang terdiri dari kombinasi vaksinasi, menjaga jarak sosial, menggunakan masker, dan mencuci tangan. WHO mengatakan, masker dapat mengurangi penularan Covid-19 hingga 53 persen. Menurut sebuah penelitian terbaru, lebih dari 160 ribu kematian dapat dicegah pada 1 Maret jika cakupan masker universal mencapai 95 persen. ● tom

98 Orang Mendaftar Jadi Presiden Libya

TRIPOLI (IM)- Jumlah orang yang mengajukan aplikasi untuk mencalonkan diri sebagai kandidat dalam pemilihan presiden Libya bulan depan mencapai angka fantastis. Pejabat di Komisi Pemilihan Umum (KPU) Nasional, Abdul Hakim Balkhair, mengatakan jumlah mereka yang berkarya awalnya diterima untuk ikut pemilihan sebanyak 98 kandidat, Rabu (24/11). Dokumen kandidat sedang diverifikasi untuk memeriksa apakah mereka memenuhi syarat untuk mencalonkan diri. Dalam beberapa hari, daftar kandidat awal akan diumumkan. Batas waktu pendaftaran bagi mereka yang ingin mencalonkan diri sebagai presiden adalah 22 November. Nominasi untuk pemilihan parlemen masih dibuka hingga 7 Desember.

Seperti dilansir Anadolu Agency, Selasa (23/11), jaksa meminta kedua calon presiden itu hadir di hadapannya untuk menjawab tuduhan pembunuhan terhadap mereka. Dalam permintaannya, Erhouma mengatakan, sebuah gugatan telah diajukan terhadap Saif al-Islam Qaddafi dan Haftar terkait pembunuhan warga sipil di kota Espiaa, selatan Tripoli, oleh tentara bayaran Wagner, Rusia. Antara April 2019 dan Juni 2020, Haftar dibantu oleh kelompok Wagner dilaporkan melakukan pembantaian terhadap warga Libya, termasuk pembunuhan di Espiaa. Erhouma menambahkan bahwa Haftar juga dituduh membunuh 63 migran ilegal di kota Tajoura, timur Tripoli, pada Juli 2019. Termasuk, membunuh dua orang Libya dalam penembakan di kota al-Zawiyah barat laut pada Desember 2019, dan 26 siswa dalam serangan terhadap akademi militer di Tripoli pada Desember 2020. Namun, Erhouma tidak merinci kaitan Saif al-Islam dengan pembunuhan di Espiaa. Sebelumnya, juru bicara Pengadilan Kriminal Internasional (ICC) Fadi al-Abdullah mengatakan, surat perintah penangkapan terhadap Saif al-Islam masih berlaku. ICC tidak mengomentari masalah politik," ujar al-Abdullah.

Gara-gara Ditilang, Sepasang Kekasih di AS Nekat Berbuat Mesum di Mobil Polisi

WASHINGTON(IM)- Pasangan kekasih di Amerika Serikat (AS) nekat berhubungan seks di dalam mobil polisi setelah mobil mereka ditilang dan keduanya diangkat ke mobil patroli. Mereka bahkan merekam aksi asusila tersebut untuk diunggah di aplikasi OnlyFans. Pasangan bernama Summer Watkins (24) dan Yordan Noa (24) itu bercinta di mobil patroli polisi Florida ketika seorang petugas lalu pergi. Meski tak ada petugas polisi yang melihatnya, ulah asusila mereka tertangkap kamera mobil. "Sayang, kita harus merekam video OnlyFans di sini," kata Wastskin kepada kekasihnya sebagaimana terekam kamera mobil, seperti dilansir Mail Online, Rabu (24/11). Watkins dan Noa dibiarkan berdua selama beberapa menit karena petugas polisi menutup pintu belakang dan melangkah pergi meninggalkan mobil patroli. Pasangan itu, yang tidak diborgol, kemudian melakukan aktivitas seksual yang terekam kamera. Pria berusia 24 tahun itu menggunakan ponsel untuk merekam dan mencatat bahwa kekasihnya sedang melakukan tindakan seks padanya di dalam mobil polisi. Berbicara di Face-time tak lama kemudian, Watkins membal kepada teman-teman Noa bahwa sang kekasih telah melakukan tindakan seks padanya. Awalnya Watkins bertanya kepada polisi apakah dia bisa melakukan tindakan seksual pada kekasihnya. Dia mengatakan kepadanya bahwa dia tidak akan bisa melakukan itu, tetapi Watkins menanyakan pertanyaan yang sama lagi dan diberi jawaban "tidak" lagi oleh petugas yang kemudian pergi. Keduanya berada di dalam mobil polisi karena mobil BMW Noa telah diberhentikan pada Kamis pagi oleh polisi karena dia mengemudi dengan SIM yang ditanggguhkan. Sebuah laporan penangkapan mengatakan polisi berencana untuk membawa kedua-

nya ke Shell Station, Naples, di mana mereka dapat membuat pengaturan untuk pulang. Seorang petugas patroli menemukan tindakan cabul itu terjadi ketika mereka melihat rekaman video pasangan itu di dalam mobil polisi satu jam kemudian. Watkins didakwa dengan perilaku cabul dan pelanggaran perdamaian yang keduanya merupakan pelanggaran ringan. Watkins kemudian dibebaskan dari penjara, namun dijadwalkan akan mendengar dakwaan di pengadilan pada 16 Desember 2021. Noa ditangkap setelah polisi menemukan narkoba di dalam mobilnya dan zat lainnya. Dia juga didakwa dengan perilaku cabul dan mesum, pelanggaran perdamaian dan pengungkapan organ seksual. Noa bebas dengan membayar uang jaminan dan dijadwalkan akan didakwa pada 13 Desember. ● ans

berakar pada korupsi dan salah urus selama beberapa dekade, telah menyebabkan gangguan dalam penyediaan layanan dasar seperti listrik dan air. Hampir setengah dari rumah tangga mengalami kekurangan air minum pada Oktober 2021. Sepertiga dari mereka menyebutkan biaya membeli air minum sebagai faktor utama. ● tom

Anak-anak Lebanon Kekurangan Makanan

BEIRUT(IM) - Lebih dari separuh keluarga di Lebanon memiliki setidaknya satu anak yang kekurangan makan pada Oktober 2021. Dana anak-anak PBB (UNICEF) melaporkan, Selasa (23/11) kekurangan makanan ini terjadi di tengah "kemerosotan dramatis kondisi kehidupan". Anak-anak sangat terpu-

oleh krisis ekonomi mendalam di negara itu. Keadaan diperburuk oleh pandemi global virus corona yang telah menyebabkan sekitar delapan dari 10 orang menjadi miskin. Krisis ekonomi mengancam pendidikan sekitar 700.000 anak termasuk 260.000 anak Lebanon. Krisis multi dimensi, yang

berakar pada korupsi dan salah urus selama beberapa dekade, telah menyebabkan gangguan dalam penyediaan layanan dasar seperti listrik dan air. Hampir setengah dari rumah tangga mengalami kekurangan air minum pada Oktober 2021. Sepertiga dari mereka menyebutkan biaya membeli air minum sebagai faktor utama. ● tom

LOKASI KECELAKAAN BUS DI BULGARIA

Suasana memperlihatkan lokasi dimana sebuah bus dengan plat North Macedonia terbakar di sebuah jalan raya, di dekat desa Bosnek, Bulgaria, Selasa (23/11).

Mata Uang Turki Runtuh, Demonstran Tuntut Erdogan Mundur

ANKARA(IM) - Para pengunjung rasa turun ke jalan-jalan di ibu kota Turki, Ankara, serta kota terbesar di negara itu, Istanbul. Mereka marah dan menuntut penunduran diri Presiden Turki Recep 'Tayyip' Erdogan dan pemerintahnya karena inflasi yang meroket. Pada Selasa malam (23/11), pengunjung rasa berbaris di jalan-jalan lingkungan Cankaya Ankara, di mana sebagian besar gedung pemerintah Turki dan lembaga pemerintah berada. Mereka meneriakkan istifa (mundur) dan nama partai berkuasa Erdogan, Partai Keadilan dan Pembangunan (AKP). Banyak yang menipu peluit, menggedor panci dan wajon untuk membuat kebisingan. Protes muncul di tengah meningkatnya krisis mata uang Lira Turki yang telah runtuh dari USD0,1 menjadi USD0,078 dalam nilainya selama sepekan terakhir. Ini menjadi penurunan terburuk sejak 2018. Erdogan telah membela kebijakan moneter pemerintahnya, dengan mengatakan

dia tidak akan terlibat dalam, "Permainan yang dimainkan oleh mereka yang membahas kenaikan mata uang, bunga, dan harga, tetapi akan melanjutkan rencana ekonomi pemerintah." "Kita akan keluar sebagai pemenang dari perang kemerdekaan ekonomi ini dengan bantuan Allah dan rakyat kami," tegas Erdogan. Kerusuhan telah menyebar ke Istanbul yang dikuasai Partai Rakyat Republik (CHP), oposisi Erdogan di tingkat nasional. Salah satu video yang dibagikan di media sosial menunjukkan polisi anti huru-hara bentrokan para pengunjung rasa di lingkungan Kurtulus di Istanbul. Istanbul adalah kota terbesar di Turki sejauh ini, dan baru-baru ini terjadi serangkaian bentrokan politik antara CHP dan AKP atas tuduhan korupsi dan pelanggaran. Situasi di Turki tampaknya akan terus memanas dalam beberapa hari mendatang. Kerusuhan dan kekerasan membayangi situasi politik di negeri itu. ● gul



GEDUNG PENCAKAR LANGIT SHANGHAI JIN MAO TOWER
Pemandangan gedung pencakar langit Shanghai Jin Mao Tower dan Shanghai World Financial Center saat matahari tenggelam di Shanghai, China, Selasa (23/11).